

Madrid 1 de octubre de 2010

Excmo. Econ. Ricardo Patiño
Ministro
Ministerio de Relaciones Exteriores,
Comercio e Integración
Quito (Ecuador)

De mi consideración:

Habiendo tenido conocimiento de los hechos acaecidos en las últimas horas en ese país hermano, desde la Secretaría General de la Organización Iberoamericana de Seguridad Social (OISS) queremos hacerle llegar el siguiente mensaje que igualmente procedemos a publicar en la página web de la Organización:

“Ante los lamentables acontecimientos ocurridos en el día de ayer en Ecuador, la Secretaría General de la Organización Iberoamericana de Seguridad Social, manifiesta su apoyo al Gobierno legalmente constituido, al tiempo que reitera su compromiso con el orden constitucional en todos los países de la Comunidad Iberoamericana”

Reciba el testimonio de mi más distinguida consideración, le saluda atentamente,



Adolfo Jiménez Fernández
Secretario General
OISS



REGISTRO DE SALIDA

Núm. 3542 Fecha 1/10/10